

# Cables y árboles

Señor Director:

El escándalo de los cortes de luz tiene a una víctima silente: el árbol.

En este momento, todos parecen coincidir en que urge podarlos para asegurar la proliferación de cables en vez de dictar el reglamento para la ley ya promulgada, Chao Cables, que obliga al soterramiento.

La práctica salvaje de mutilación arbórea que observamos en pueblos y ciudades sigue sin abordarse. Son cientos de millones los que se invierten anualmente en esta práctica que tiene como resultados troncos con muñones o con resilientes brotes que al año siguiente serán cortados.

CECILIA GARCÍA-HUIDOBRO M.